



国に消費税減税、賃上げ求め、~~独自の~~物価高騰対策を

## 区議会第2回定例会・牛尾まさみ区議団長の代表質問②

## 牛尾まさみ団長の代表質問

## 【主な項目】

1. 核兵器廃絶と平和のとりくみについて
  - 2. 物価高騰対策について**
  3. 区長の政治姿勢について
  4. 教育について
  5. 医療、介護、高齢者福祉について
  6. 住宅政策について

物価高騰やお米の値上がりで生活苦が深刻ななかでくらしを守る政治の責任が問われています。区議会第2回定例会の代表質問で、牛尾まさみ議員は、区民に最も身近な自治体の長として、物価高騰からくらしを守る対策を国や都に求めるとともに、区独自にも実施するよう求めました。本会議の質問で、物価高騰対策を求めたのは、日本共産党区議団だけでした。

今号では、代表質問の「物価高騰対策について」の質問と長谷部区長答弁の概要について掲載します。

## 2. 物価高騰対策について

日本共産党のくらしの要求アンケートには、異常な物価高騰で区民も「米が2倍になり食費が跳ね上がった」「年金が2か月持たない」などと答え、暮らしさは深刻です。日本共産党は4月17日、「物価高騰から暮らしきを守る緊急提案」を発表し、消費税を緊急に5%に引き下げる、物価高騰に負けない賃上げと減らない年金、医療・介護の経営危機・基礎崩壊をくいとめ、ケア労働者の賃上げを図ることを提案しました。

して国の財政と通貨の信頼を失わせ、インフレを招きかねず、責任ある財源論とは言えません。

区長は物価高騰対策として消費税減税が効果的と考えていいのか、また、7割の国民の願いを受け止め、国に対し消費税減税を求めるべきと考えます。

## 区長答弁

障の財源であると認識している。消費税減税については国政の場で議論すべきで、国の総合的な税・財政運営に関わる問題なので、国に求める考えはない。

## (2)賃金の引き上げを

に関わる問題なので、国に求める考えはない。

**区長答弁** 国や都は賃金引上げに向けた取組を実施しているので、追加で要望する考えはないが、事業者等から問い合わせがあった場合には、この取り組みを案内する。また、今年度から

東京都に対し、給付金の実施を求めるとともに、区独自にすべての困っている区民に行き届くよう、低所得世帯への給付金支給、クーポン券の配布、紙の商品券方式や、中小事業者への燃料費・原材料費高騰への支援を行うべきです。

援

上げに向けた取組を実施しているので、追加で要望する考えはないが、事業者等から問い合わせがあつた場合には、この取り組みを案内する。また、今年度から

とともに、区独自にすべての困っている区民に行き届くよう、低所得世帯への給付金支給、クーポン券の配布、紙の商品券方式や、中小事業者への燃料費・原材料費高騰への支援を行うべきです。

な

上げに向けた取組を実施しているので、追加で要望する考えはないが、事業者等から問い合わせがあつた場合には、この取り組みを案内する。また、今年度から

とともに、区独自にすべての困っている区民に行き届くよう、低所得世帯への給付金支給、クーポン券の配布、紙の商品券方式や、中小事業者への燃料費・原材料費高騰への支援を行うべきです。

## (2) 団民生活への支援を

上げに向けた取組を実施しているので、追加で要望する考えはないが、事業者等から問い合わせがあつた場合には、この取り組みを案内する。また、今年度から

とともに、区独自にすべての困っている区民に行き届くよう、低所得世帯への給付金支給、クーポン券の配布、紙の商品券方式や、中小事業者への燃料費・原材料費高騰への支援を行うべきです。

中小企業への年12万円の賃上げ支援を20万人規模で行うこと

の最大の課題です。ところが、今議会に提案されている補正予算には、物価高騰対策は全くありません。区長は、区民生活動を支える区政の役割について、どう認識しているのか伺います。